

KABAR TERBARU

KPU Kota Kediri Persiapan Peluncuran Pilkada Kota Kediri di Lapangan Mako Brimob

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 18, 2024 - 11:33



Ketua KPU Kota Kediri Reza Cristian

KOTA KEDIRI - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Kediri hari ini Selasa (18/6) mulai mempersiapkan acara Peluncuran Pilkada Kota Kediri dan maskot dan jingle untuk gelaran Pilkada 2024 yang dipusatkan di Lapangan Mako Kompi 1 C Pelopor Sat Brimob Polda Jatim Jl. Veteran No. 46 Kota Kediri.



Dalam acara besok yang direncanakan ribuan masyarakat Kota Kediri akan membanjiri lapangan Brimob untuk memeriahkan peluncuran Pilkada tersebut. Ribuan masyarakat akan disugahi bintang tamu Happy Asmara dan Group kesenian Jaranan Joko Mbalelo asal Kota Kediri.

Ketua KPU Kota Kediri Reza Cristian menyampaikan untuk persiapan peluncuran Pilkada Kota Kediri 2024, pada puncaknya digelar besok (19/6/2024) sudah dilaksanakan kurang lebih 2 bulan ini.

"Karena ini adalah event besar mengawali tahapan Pilkada 2024 untuk sosialisasi pada masyarakat Kota Kediri dan memperkenalkan Maskot dan Jingle Pilkada Kota Kediri 2024," ucap Mas Reza sapaan akrab Ketua KPU Kota Kediri yang baru ketika dikonfirmasi via WhatsApp, Selasa (18/6/2024).



Lanjut Mas Reza bahwa untuk pengamanan, kita sudah bekerjasama dengan

Polres Kediri Kota, Koramil, Dishub dan Satpol PP Kota Kediri.

"Sedangkan, besok Rabu untuk acara peluncuran Pilkada Kota Kediri masyarakat Kota Kediri yang hadir, dibatasi maksimal 2500 orang yang ber-KTP Kota Kediri," ujarnya.



Lanjut Mas Reza bahwa momen peluncuran Pilkada besok ini, kita menyediakan both dan stand tenda, memang ada yang digunakan untuk pelaku UMKM Kota Kediri, dimana kita bekerjasama dengan Dinas Koperasi Usaha Mikro Tenaga Kerja (Dinkop UMT).

"Dengan kegiatan ini bisa membantu mempromosikan produk-produk khas Kota Kediri dengan menunjuk pelaku UMKM yang mengisi merupakan binaan dari Dinkop UMT," tutup Mas Reza.

Kegiatan ini dihadiri KPU Provinsi Jawa Timur, Forkopimda, Bawaslu Kota Kediri, KPU Kabupaten/Kota Kediri dan Perwakilan OPD serta ribuan masyarakat Kota Kediri.